

# Baston

**J'** ai réussi à passer l'Africa Twin d'Eric et Chantal à l'aspi dans la descente et j'aperçois la 1000 FZR de Christian et Dany à 100 mètres devant, bouchonnée par une voiture. Je recolle et nous passons tous les deux à la sortie du virage, tous les rapports en zone rouge pour garder la roue de la FZR et revenir sur les trois furieux qui bastonnent devant. Les voilà au loin, coincés par deux voitures avant le sommet du col. C'est bon, on va les recoller. Petit bout droit, les cinq motos passent, l'une derrière l'autre, les automobilistes sont ébahis.

C'est dimanche et le soleil inonde le Pays basque. Ce matin, la route serpentait le long du ruisseau et la trentaine de motos enroulait sagement d'un virage à l'autre sur le bitume scintillant, sans déranger les moutons qui broutaient l'herbe rose.

Il est presque midi et les touristes de la troupe sont loin derrière, englués au milieu des voitures chargées de chrysanthèmes. Nous atteignons le sommet du col et plongeons dans la descente en lacets. A chaque épingle, je ramarre le groupe au freinage, et je relance le twin de la 250 TZR pour suivre le gros 4-temps. La FZR a passé la VFR de Pascal à la sortie d'une épingle et s'attaque maintenant à la 1100 ZZR de Jean-Pierre. A voir les

angles d'enfer qu'ils prennent devant moi, il doit plus rester beaucoup de gomme vierge sur les flancs de mes Sportmax. La FZR plonge à l'intérieur dans un grand gauche, mais Jean-Pierre remet la sauce sur l'angle, et reprend quelques mètres. J'en perds pas une miette, et dès que je coupe, je rentre une vitesse pour rester dans les tours et garder ce contact. J'ai bien fait de pas prendre la V Max, j'aurais jamais pu suivre !

Christian attaque à nouveau à l'intérieur, retarde son freinage, et déborde la grosse Kawa qui ne pourra pas repasser malgré ses cent et quelques dizaines de chevaux ! Devant, Pierre a pris un peu de champ sur sa VFR 94, confirmant ainsi la supériorité du nouveau modèle par rapport à l'ancien, dès qu'il s'agit d'attaquer.

Mais déjà, nous arrivons dans la vallée et chacun s'arrête à l'entrée du village, hilare et rouge derrière sa visière embuée pour attendre le deuxième paquet, qui déboule bientôt dans le même état, puis le gros de la troupe, des étoiles plein les yeux.

Toussaint 94, putain de baston !

**Alain Tazartez**  
du moto-club médical  
de St Brice en Coglès (Ille-et-Vilaine)